

生徒会LHR「かるた大会」 (令和7年1月30日)

1・2年次を対象に、生徒会LHRとして「かるた大会」を行いました。

この行事は「正月行事を味わい日本の伝統文化に触れよう」をテーマに、日本の伝統文化として慣れ親しまれてきた「かるた遊び」を通じて仲間意識を高め、残り少ない後期の学校生活に、より一層のやる気と楽しみをもたらすことを目的として実施しています。

各クラス内で、チームを作って対戦しました。瞬発力、集中力、記憶力、理解力・・・頭と体を使った対戦は、どのグループも集中している雰囲気の中に歓声が飛び交い、白熱していました。



▲大会中の教室



▲1枚の取り札を競り合う

なお、この行事は生徒会役員で企画した行事です。本校の特色に、「本校ならではの楽しいイベントが満載！」ということが挙げられます。「生徒企画の行事をやりたい！」という生徒会役員の考えがきっかけで始まった生徒会LHRですが、大縄大会にはじまり、みんなが楽しく取り組める行事を生徒たち自身で内容を考えてながら、今日のかるた大会に至っています。



▲まるで「灯台下暗し」、答えはすぐ前に



▲真剣に読み札を読む読手



▲身を挺して取り札に手を伸ばす